



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERU, CONGRESO DE LA REPUBLICA Y EMPRESA, ARTICULAN ESFUERZOS PARA LA CREACIÓN DEL PARQUE INDUSTRIAL DE LA LIBERTAD

En el Colegio de Ingenieros del Perú – Consejo Departamental La Libertad, se hizo presente el Secretario Nacional del CIP, Ing. Marco Antonio Cabrera Huamán y empresarios, entre ingenieros y otros profesionales dedicados a la empresa metalmeccánica y metalurgistas de esta región del norte, con la finalidad de escuchar la propuesta de iniciativa legislativa para la Creación del Parque Industrial de La Libertad que será presentada por el Congresista de la República, Víctor Seferino Flores Ruiz, la misma que se elabora en coordinación y de manera articulada con el CIP –Perú.



Con la creación del Parque Industrial de la Libertad se permitirá potenciar el desarrollo industrial y económico principalmente de las empresas de manufactura, textiles, metalmeccánica, metalurgistas entre otras de esta zona del país.

Esta mesa de trabajo se desarrolló este martes 18 por invitación del Congresista, empresario Víctor Flores, con quien el Colegio de Ingenieros del Perú, representado en esta oportunidad por el presidente de la Comisión Nacional Consultiva de PYMES, MYPES, Emprendimiento del CIP, Ing. Marco Cabrera, se viene trabajando dicha propuesta, en la que también tomaría participación el Gobierno Regional de la Libertad.

Luego de la importante exposición, el parlamentario acompañado de los empresarios e ingenieros de la Universidad Católica de Trujillo - fueron conducidos por el directivo nacional del CIP, Ing. Marco Cabrera a una visita guiada donde conocieron el funcionamiento de las empresas de manufactura y metal mecánica que se encuentran en esta región.



En el lugar los expositores ratificaron que en el Perú se trabaja con gran esfuerzo y dedicación, producto de ello se demostró el buen manejo en la producción especialmente en el sector de la manufactura, pues el parlamentario quedó sorprendido ante tal creatividad y empeño.

Finalmente, el Directivo Nacional del CIP, Ing. Marco Cabrera acompañado de los medianos y grandes empresarios, se dirigieron junto al legislador a los terrenos ubicados a varios kilómetros de distancia de la ciudad de Trujillo donde funcionaría el nuevo Parque Industrial, anhelo de más de 12 años de la población liberteña.

